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平成２５年３月２９日

　　海津市長

　　　　松永　清彦　　様

かいづ夢づくり協働事業審査委員会　　　　

委員長　　石垣　幸雄　　

平成２４年度かいづ夢づくり協働事業採択事業の事業評価の報告について

　みだしの件につきまして、かいづ夢づくり協働事業実施要項第１５条の規定により採択事業の事業

評価をしましたので、下記のとおり報告します。

記

団体名

デリシャス“ＢＢ”会

特定非営利活動法人
海津おやじの会

特定非営利活動法人
良縁の会ひまわり

事業名

外来魚を楽しく釣って、
市民が商工会や漁業組合と連携して地域で食し、
まちを元気にする”ＢＢ”プロジェクト

養老鉄道利用活性化事業

地域活性に伴う出会いの場の提供



かいづ夢づくり協働事業　事業評価書 ①

50% 3人 50% 3人

33% 2人 67% 4人

83% 5人 17% 1人

50% 3人 50% 3人

67% 4人 33% 2人

83% 5人 17% 1人

17% 1人 83% 5人

その他意見（今後事業が発展していくための助言等）

イベントの切り口は面白いので一般のファンを東海３県から集めてより盛大に。
会員の継続募集により会員の増加を図るといい。
大垣市や岐阜市などでの物産展などでもＰＲしてほしい。
ＢＢモーニングで外来魚の買い付けを行ってはどうか？

協働に対する評価

意見・感想

今年度は珍しさ・価格の安さ（無料試食含む）で集客できた部分もあると思うので、次年度はさらに
高める方法を考えてもらいたい。
事業を次年度に生かす工夫がほしい（アンケート等、参加者試食者のニーズを調査しまとめるこ
と）。
視察の状況・感想等をブログで発表してもらいたい。

事業に対する評価

事業名 デリシャス“ＢＢ”会

実施団体名
外来魚を楽しく釣って、市民が商工会や漁業組合と連携して地域で
食し、まちを元気にする”ＢＢ”プロジェクト

改善すべき

事業の実施方法やスケジュールは適正だったか？

事業の発展性・継続性が認められるか？

事業に対する予算の使われ方は適正だったか？

協働にあたり、団体と市相互の特性を生かすことができていたか？

市と協働することで単独で行うよりも効果があったか？

他地域、他団体への拡がりやつながりが認められるか？

適正 工夫が必要

適正 工夫が必要 改善すべき

意見・感想

新たなレシピの考案のため、食改や商工会の飲食店とも連携していくとよい。
他団体との連携・広域化はこれからだと思うので、さらに交流を深めて繋がりを拡げてもらいたい。

公共的課題の解決や地域の活性化等、事業目的が達成できていたか？



かいづ夢づくり協働事業　事業評価書 ②

33% 2人 67% 4人

83% 5人 17% 1人

83% 5人 17% 1人

83% 5人 17% 1人

50% 3人 50% 3人

50% 3人 50% 3人

67% 4人 33% 2人

その他意見（今後事業が発展していくための助言等）

事業名 特定非営利活動法人　海津おやじの会

実施団体名 養老鉄道利用活性化事業

事業に対する評価 適正 工夫が必要 改善すべき

公共的課題の解決や地域の活性化等、事業目的が達成できていたか？

事業の実施方法やスケジュールは適正だったか？

事業の発展性・継続性が認められるか？

事業に対する予算の使われ方は適正だったか？

意見・感想

種々の事業を展開して素晴らしいと思う。
費用対効果をもう少し考えてもらいたい。

協働に対する評価 適正 工夫が必要 改善すべき

協働にあたり、団体と市相互の特性を生かすことができていたか？

市と協働することで単独で行うよりも効果があったか？

他地域、他団体への拡がりやつながりが認められるか？

意見・感想

団体主導で協働であるかどうか不明な感じがする。
行政がどのような役割を果たすのかという点が見えてこない。
沿線住民には切実な問題だと思うので、もっと他地域と連携して盛り上げてほしい。
他の養老鉄道活性化団体との連携もしていってもらいたい。

鉄道完結型の事業を企画提案してもらいたい。



かいづ夢づくり協働事業　事業評価書 ③

57% 4人 29% 2人 14% 1人

43% 3人 57% 4人

57% 4人 43% 3人

43% 3人 57% 4人

29% 2人 71% 5人

57% 4人 43% 3人

43% 3人 57% 4人

その他意見（今後事業が発展していくための助言等）

事業名 特定非営利活動法人　良縁の会ひまわり

実施団体名 地域活性に伴う出会いの場の提供

事業に対する評価 適正 工夫が必要 改善すべき

公共的課題の解決や地域の活性化等、事業目的が達成できていたか？

事業の実施方法やスケジュールは適正だったか？

事業の発展性・継続性が認められるか？

事業に対する予算の使われ方は適正だったか？

意見・感想

地道に継続が必要な事業と感じる。
参加者の掘り起こしなどの検討も必要と考える。
街コンの多くがまちの賑わいづくりで終わる中、少ない人数で効果的にカップルが生まれており、今
後に期待できる。
事業実施前の十分な調整が必要である。

他地域、他団体への拡がりやつながりが認められるか？

意見・感想

団体主導で協働であるかどうか不明な感じがする。
行政サイドがもっと積極的・多面的にこういった団体を利用したほうがいい。

定住対策・少子化対策の一環として行政もさらに協働事業として取り組んでほしい。
海津市内の名所の掘り起こしにも繋がればいいと思う。
市内男性（農業後継者等）を募集して、市内外の女性との出会いパーティーを企画してもらいたい。

協働に対する評価 適正 工夫が必要 改善すべき

協働にあたり、団体と市相互の特性を生かすことができていたか？

市と協働することで単独で行うよりも効果があったか？


